



CHANCELLERIE D'ÉTAT

BUREAU DE LA

COMMUNICATION

H20 - Evitement de La Chaux-de-Fonds, 1ère étape

Journée "Portes ouvertes" samedi 22 septembre 2007

Population invitée à faire la fête !

Le Département de la gestion du territoire communique :

Le nouveau tronçon de la route principale H20, 1ère étape de l'évitement de La Chaux-de-Fonds, sera ouvert au trafic le 24 septembre prochain. Avant que les véhicules n'y déferlent, toute la population est invitée à emprunter ce tronçon d'environ 1,8 km, entre le giratoire "Sur-les-Sentiers" et la jonction du Crêt-du-Loclc, à pied, à vélo, en trottinette, en rollers, le samedi 22 septembre 2007 de 10 heures à 17 heures.

Organisée par le Service cantonal des ponts et chaussées, en partenariat avec les TRN et les Villes de La Chaux-de-Fonds et du Locle, cette journée sera placée sous le signe de la convivialité. Des cantines seront tenues par les membres des Groupements des sociétés locales de La Chaux-de-Fonds et du Locle, de quoi permettre aux visiteurs de se restaurer et de transformer cette journée en une véritable fête populaire.

Expositions et animations prévues

- Musique par "Les Leo's"
- Animation folklorique par "Les Francs Habergeants" du Locle
- "La route autrement" avec distribution de jus de pomme par le Parti des Verts Montagnes neuchâteloises
- Voitures de patrouille et de police USA par le Touring Club Suisse La Chaux-de-Fonds, section Jura neuchâtelois + agence
- Stand avec voiture de course et distribution de ballons par l'Automobile Club de Suisse, section neuchâteloise
- Vieux camion échelle + vieux tonne pompe par le Service d'Incendie et de Secours des Montagnes neuchâteloises
- Quinzaine de véhicules (autogrupe + camions Oldtimer et modernes + divers véhicules) par l'Astag Section NE-JU
- Camion chasse-neige équipé + camion bras faucheur + fraiseuse par la Division cantonale d'entretien 3

Pour se rendre à la manifestation

Le public est invité à se rendre à la manifestation dans la mesure du possible à pied, à vélo ou en transports publics (les TRN seront gratuits sur les lignes Gare – Combe-à-l'Ours (ligne 2) et sur l'interurbain La Chaux-de-Fonds – Le Locle (ligne 60) de 10h00 à 18h00. Pour l'interurbain, arrêts prévus dans les deux sens à Crêt-du-Loche et exceptionnellement à Grillon (situé au nord de Combe-à-l'Ours) et arrêt à Combe-à-l'Ours pour la ligne 2).

Toutefois, pour les personnes qui choisissent de venir en voiture, un parking sur le nouveau tronçon H20 est organisé (depuis le giratoire de la Combe-à-l'Ours, suivre la signalisation mise en place pour les "portes ouvertes").

Appel à la prudence

Pour des questions évidentes de sécurité, la plus grande prudence est demandée à chacun lors de cette journée en raison des différents moyens de locomotion qui devront cohabiter sur ce nouveau tronçon H20 (piétons, cyclistes, rollers, etc.) à l'occasion de ces "portes ouvertes" qui se veulent populaires, festives et dont l'accès est gratuit.

- **Téléchargez le plan de situation sous:**
http://intranet.ne.ch/sites/intranet/Lists/Evenements/Attachments/24/Plan_situation.pdf

Pour de plus amples renseignements :

Jean-Marie Muller, secrétaire général au Service des ponts et chaussées, président du Comité festivités H20, tél. 032 889 57 16 ou 079 250 02 93.

République et Canton de
Neuchâtel 



Ville du Locle




transports régionaux
neuchâtelois

Neuchâtel, le 18 septembre 2007